

Frankenpost vom 6. April 2016

Wohnheim für 280 Studenten entsteht

Hof – Der Bauausschuss des Hofer Stadtrats hat am Dienstagnachmittag ein ehrgeiziges Millionenprojekt auf den Weg gebracht: Auf dem Grundstück Wirthstraße 23 bis 27 entsteht eine Wohnanlage für Studenten der Verwaltungs-Hochschule mit 280 Apartments. Für den Bauantrag gab es ein einstimmiges Votum. Als Investor tritt Dr. Jan Dechant aus München auf – ein Anwalt, der sich auf Immobilien spezialisiert hat. Das Vorhaben ist mit heißer Nadel gestrickt: Erst im Sommer 2015 hatte der Freistaat offiziell den Bedarf an weiteren Wohnungen festgestellt. Bereits im November 2015 schloss der Investor einen städtebaulichen Vertrag mit der Stadt Hof. Nach der Genehmigung des Bauantrags und der Ausschreibung sollen bereits am 2. Mai die Bagger anrollen. Am 1. Oktober, rechtzeitig zu Beginn des neuen Semesters, soll die Wohnanlage schon fertig sein. Ein ausführlicher Bericht folgt.

Jan Fischer